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平成 27 度 第 3 回 役員・サークル代表者会議 議事録 

平成 27 年 9 月 8 日作成：杉本 

日 時 平成 27 年 9 月 6 日（日）10：00～12：30 

場 所 江南市情報センター２階中会議室 

出席者 大倉弘行 佐橋康弘 五十嵐一雄 林久翁 飯干紘司 平尾雅生 

 能祖優 奥村忠 各務陞 杉本敏弘 

「 議題 」 

会計の健全化について（議案に対する意見交換） 

 林事務局より 28 年 29 年 C 案の試算説明をして貰う。 

（1）２年程度に分割して依頼する 

   ◯年度内支払いは年度内に済ませる予算にした。 

   ◯繰越金 28 年度は 50,672円 29 年度は 58,342 円僅かながら 

8,000 円弱増加しました。 

   ◯講座の講師・ 補助報酬の減額提案については 

    平尾さんより反対意見が有りました。 

      ◯29 年度の PC 相談員、サークル代表者は増額して人材の確保に努める。 

   ◯来期は副会長を無くす会則を見直し総会に諮る。 

（2）会費の値上げ運営協力費必要の為現在 2,000 円を 2,500 円 

H28 年度から改訂する。（総会に提案して承認を得る） 

（3）地域協働web 玉野さんの委託業務費 H28 年度年間支払額 85,824 円 

とする能祖さん、大倉会長、玉野さんとの話し合いで了承して頂きました。 

奥村さんの委託業務、国際交流協会web と bs-netの HP委託業務費 

共に 36,000 円で了承頂きました。 

（4）忘年会を新しく模様替えして新年会とか懇親会にするビンゴゲーム・宝くじ

券の配布は止める4,500円位いで会場を探して見る杉本副会長が対応する。 

   第 1 案 ユラックス 四日市市正桑町 311 ℡059-332-2611（バスは 20

名以上）直行コース 5,000 円 立ち寄りコース 5,800 円 酒又はジ

ュ－ス 1 本付き人情芝居 12：30 歌謡シヨー14：00 15：00

頃終了。 

   第 2 案 東洋健康ランド 岐阜市六条江東 3-5-2 岐阜県庁東へ 2ｋｍ 

 ℡058-275-00264,500円酒ビールお茶1本付きビンゴゲーム有

り。（バスは 15 名以上） 

      バス各地区出発→到着・入浴 12：00 宴会・ビンゴゲーム 

13：30 芝居開演 16：00 頃終演バスにて各地区へ。 

  ＊第 2 案にて開催したいと思います皆さんの、ご意見を、お聞きしたいです。 

（5）ネットトラブルセミナー開催について 

   場所は江南文化会館２階第２会議室 63 名収容出来る。 

   10 月 1 日（木）受付 13：00 開講 13：30 より講師は会長が探す 

受講料なし予算 40,000 円。 
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その他の提案 

（1）五十嵐さんより 

   bsネットホームページ の件 奥村さんが対応する。 

（2）平尾さんよりの提案 PC 塾関連部会より 

   ＠1 回切りの講座 3 回特別講座開催致します。 

   ◯丹羽さん担当 グーグルの検索方法 8 名受講予定 

   ◯林さん担当  メールで写真添付の方法 11 名受講予定 

   ◯平尾さん担当 電子書籍をパソコンで見る方法 8 名受講予定 

（3）IT 講習会アンケート集計の結果 

  ◯ステップアップ講座を実施する（IT 講習中に PRする江南市は OK） 

    予定として 11 月の講座終了後に行ないたい。 

    受講料会員は 250 円会員外は 500 円差額を感じて貰い会員に 

成って貰う様に PR活動をする。 

（4）PC 塾終了後作品の展示会を開催する講座終了者だけでは足りないので出展

希望者 bsネットMLにて募集する。 

    「アートフェスタの陣頭指揮者（準備の旗振り役）として只今、各務さん 

    を中心にお願いしてます。 

        展示会会場はスイトピア江南２階展示場 40 枚ほど作品展示出来る。 

    11/11～11/18 まで予約済 bsネットの活動を世間に示したい。 

以上 

 

 

 

 

 

別件 

確認事項（議事録作成について林さん提案、皆さん賛成された） 

（1）決定事項 

（2）継続審議事項 

（3）今後の課題（提案も含む） 

◯議事録（案）作成者：林事務局（来期以降） 

◯議事録（案）は 1 週間以内に作成し送信は出席者のみとする。 

◯意見が有れば 3 日以内に作成者及び出席者全員に返信する。 

◯今後、役員会はサークル代表者会議へ企画・立案・提案事項を纏め敢えて 

 議事録は HPに掲載しない。 

以上 


